



Ich suche Unterstützung!

Hallo, mein Name ist Saskia Runge. Ich bin seit einem Jahr Auszubildende bei der Verbandsgemeinde Wachenheim. Die Arbeit macht mir Spaß, denn meine Kolleginnen und Kollegen sind freundlich, herzlich und hilfsbereit. Jeder hat stets ein offenes Ohr für meine Anliegen.

Da ich jedoch die einzige Auszubildende der VG bin, sind wir der Meinung, dass es Zeit wird einem weiteren jungen Menschen die Möglichkeit einer Ausbildung im öffentlichen Dienst zu bieten! **Start ist der 01.08.2022.**

Als Auszubildende/r der Verbandsgemeinde Wachenheim werdet ihr in allen Fachbereichen der Verwaltung eingesetzt. Ebenfalls dürft ihr im Rahmen einer „Gastausbildung“ die Betriebe „Tourist-Info“ und „Stadtwerke“ der Stadt Wachenheim kennenlernen.

Durchweg werdet ihr in die abwechslungsreichen Arbeitsvorgänge eingearbeitet, damit ihr diese bald selbstständig bearbeiten könnt.

Was erwarten wir von euch?

- einen Sekundarabschluss I
- bürgerorientiertes Handeln
- ein sicheres, offenes und höfliches Auftreten
- ein hohes Maß an Eigeninitiative und Engagement

Das bietet euch die VG Wachenheim:

- Heranführung zum selbstständigen Arbeiten
- gute Chancen der Übernahme
- einen krisensicheren Arbeitsplatz
- Fortbildungsmaßnahmen
- Flexible Arbeitszeiten
- eine arbeitgeberfinanzierte Zusatzversorgung
- Kostenübernahme des Maxx-Tickets während der Ausbildung

Die Ausbildung bei uns dauert 3 Jahre. Die schulische Ausbildung findet an 2 Tagen in der Woche in Ludwigshafen statt und endet mit einer schriftlichen und mündlichen Prüfung. Danach darfst Du Dich „Verwaltungsfachangestellte/r“ nennen.

Hab ich euer Interesse eine Ausbildung als Verwaltungsfachangestellte/r in der Kommunalverwaltung zu machen geweckt?

Dann bewirb Dich über unser Stellenportal unter www.vg-wachenheim.de bis zum 31.10.2021

Weitere Informationen zur Ausbildung erhältst Du von

Frau Best (06322 / 9580-105) oder Frau Ammende (06322 / 9580-106)